

Pressemitteilung

Eppendorf AG: Aufsichtsrat beruft neuen Finanzvorstand

> Axel Jaeger wird neuer Finanzvorstand der Eppendorf AG

Hamburg, 2. Juni 2020 – Der Aufsichtsrat der Eppendorf AG hat Axel Jaeger zum neuen Finanzvorstand des Unternehmens berufen. Der 53-jährige Finanzexperte übernimmt bei dem Hamburger Life-Science-Unternehmen zum 1. Juni 2020 die Leitung des Vorstandsressorts Finance, IT, Controlling. Er folgt auf Detmar Ammermann, der das Unternehmen im vergangenen Jahr verlassen hatte.

Axel Jaeger ist Diplom-Betriebswirt und ein ausgewiesener Finanzexperte mit Abschlüssen als Wirtschaftsprüfer und Steuerberater. Von 2005 an war Axel Jaeger für die Carl Zeiss Gruppe als Mitglied der Geschäftsführung tätig, zuletzt als Finanzvorstand der Business Group Semiconductor Manufacturing Technologies (SMT). 2018 wechselte er als Finanzvorstand zur Wash Tec AG nach Augsburg.

Pressekontakte:

Dr. Ralph Esper

Eppendorf AG
Barkhausenweg 1
22339 Hamburg

Tel.: +49 40 538 01-195

E-Mail: esper.r@eppendorf.de

Julie Brahms

Eppendorf AG
Barkhausenweg 1
22339 Hamburg

Tel.: +49 40 538 01-616

E-Mail: brahms.j@eppendorf.de

Über Eppendorf

Eppendorf ist ein führendes Unternehmen der Life Sciences und entwickelt und vertreibt Geräte, Verbrauchsartikel und Services für Liquid Handling, Sample Handling und Cell Handling zum Einsatz in Laboren weltweit. Das Produktangebot umfasst Pipetten und Pipettier-Automaten, Dispenser, Zentrifugen und Mischer, Spektrometer, Geräte zur DNA-Vervielfältigung sowie Ultra-Tiefkühlgeräte, Fermenter, Bioreaktoren, CO₂-Inkubatoren, Schüttler und Systeme zur Zellmanipulation. Verbrauchsartikel wie Pipettenspitzen, Gefäße, Mikrotiterplatten und Einweg-Bioreaktor-Gefäße ergänzen das Sortiment an Premiumprodukten von höchster Qualität.

Die Erzeugnisse von Eppendorf werden in akademischen oder industriellen Forschungslaboren, zum Beispiel in Unternehmen der Pharma- und Biotech- sowie Chemie- und Lebensmittelindustrie, eingesetzt. Aber auch in klinischen oder umweltanalytischen Laboratorien, in der Forensik und in industriellen Laboren der Prozessanalyse, Produktion und Qualitätssicherung werden die Produkte von Eppendorf verwendet.

Eppendorf wurde 1945 mit Hauptsitz in Hamburg gegründet und beschäftigt heute weltweit über 3.600 Mitarbeiter. Der Konzern besitzt Tochtergesellschaften in 26 Ländern und ist über Vertriebspartner in allen seinen wichtigen Märkten vertreten.